

Regresa un Torrado a dirección de Alsea

ARELY SÁNCHEZ

La operadora de restaurantes Alsea determinó que el hermano menor de los accionistas mayoritarios de la compañía, Armando Torrado, será el nuevo director general de la compañía a partir del 11 de julio.

Esto ocurre justo cuando la empresa enfrenta una disputa con el Servicio de Administración Tributaria (SAT) por el pago de impuestos a partir de la compra de la cadena Vips en 2014.

El fisco mantiene embargadas "de manera indebida" algunas de sus cuentas bancarias en Santander, BBVA y Citibanamex, como garantía para cobrar un crédito fiscal de casi 3 mil 900 millones de pesos que está en litigio, por lo que Alsea promovió un amparo.

Con la llegada de Armando Torrado, Alsea, que en México es dueña y operadora de cadenas como Starbucks, Vips, P.F. Chang's, Italianni's, Domino's Pizza, entre otros, se dio por terminado el contrato con el actual director, el español Fernando González Somosa.

Cuenta con más de 30 años de experiencia en la compañía y durante los últimos años ocupaba el cargo de director de Alsea Internacional, compuesta por Alsea Sudamérica y Alsea Europa, siendo responsable bajo este último cargo de aproximadamente 55 por ciento de las ventas totales de la compañía.

No es la primera vez que Alsea decide desprenderse de un director general ajeno a la familia Torrado.

Entre noviembre de 2016 y marzo de 2019, nombró a Renzo Casillo, un ex alto ejecutivo de Walmart de México, que no convenció con los resultados obtenidos.

Tras el despido de Casillo, fue Alberto Torrado, el fundador y actual presidente

del Consejo de la compañía, quien retomó la dirección general, hasta que llegó Fernando González, en 2021, primero como director adjunto y luego como director general

■ Armando Torrado, nuevo director general de Alsea a partir del 11 de julio.



Cortesía

